
A 240 mil desplazados llega el último cen
so realizado por CONADES, los cuales están 
recibiendo atención médica, alimenticia y 
por s upuesto laboral, que incluyen progra
mas de reubicación para que estas personas 
puedan subsistir por sus propios medios. 

Asilo afirmó a LA PRENSA GRAFICA el 
ministro del Interior, Sr. Manuel Isidro Ló
pez Sermeño, quien destacó en su plática en 
relación a los desplazados, "que se conside
raque una P.ersona no puede permanecer en 
esta situac1ón más de dos años". 

narse la vida y no depender siempre del Es
tado. Por esta situación es que durante este 
t1empo prudencial de dos años, nuestros 
compatriotas aprenden otras labores, se 
adaptan a otras zonas y desempeñan una 
nueva misión dentro de la sociedaá salvado
reña, indicó el Sr. López Sermeño. 

El número real de desplazados en El Sal
vador no puede cuantificarse en su real di
mensión, ya que gran parte de ellos se han 
reub1cado por sus prop1os medios, ya sea en 
zonas marginales, o con familiares e incluso 
ya tienen una nueva forma de vida y de La misma idiosincrasia de nuestro 

pueblo, hace que se busquen maneras de ga-

ANALISIS DE CREDITO. Un curso sobre Análisis de Crédito 
en el Sistema FinanciertrFEDECREDITO, es impartido a 30 
empleados de .las diferentes unidades administrativas de esa 
institución. El cursillo es dirigido por el Lic. Mario Tulio 
Rodríguez y el señor Miguel René Ruiz, funcionarios del 
BCR, bajo la coordinación del señor Francisco Silva, jefe de 
personal de FEDECREDITO. 

Alto a las pasiones 
pide Pdte. CCE 

Hacer un alto a las pa
siones del momento causa
das por intereses políticos, a 
los viejos rencores y ambi
ciones mezquinas, demandó 
del pueblo cuscatleco el Dr. 
Jaime Trabanino l.Jobel, en 
un expresivo mensaje a la 
ciudadanía. 

Dijo el miembro del Conse-

jo Central de Elecciones a 
LA PRENSA GRAFICA, que 
"este máximo organismo 
electoral acepta el reto y las 
responsabilidades históricas 
que en pro de la pacificación 
del pais se le han encomen
dado". 

"El CCE se ha propuesto 
__l'asa a la página 13 _ 

BOMBA. Un soldado muestra la bomba sin reactivar. El sitio 
donde estalló la otra al pasar ayer el avión de ALAS en la pis
ta El Obrajuelo en San Miguel, está unos 10 metros. El aten
tado dejó una persona muerta y los demás pasajeron heridos. 
Fue obra-de manq crimjnal•segúnlas autoridades, • • 
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140nuevos 
alumnos en ENA 

Ciento cuarenta nuevos 
alwnnos, entre ellos siete se
ñoritas, iniciaron las 
clases en la Escuela Na
cional de Agricultura 
(ENA) , en San Andrés, se
gún informaron voceros del 
Ministerio de Agricultura y 
Ganadería. 

Es la primera vez 'tue el 
. citado centro de ensenanza 
agrícola incorpora entre su 
alumnado a s1ete señoritas, 
y ello ha motivado una reac
ción agradable entre los de
más alumnos, educadores y 
técnicos. 
·Las señoritas que ayer 

ingresaron, junto con los de
más aspirantes a agróno
mos, son las siguientes: Ele
na Guadalupe Grimaldi Al-
__ ....Pasaalapáginal4 __ _ 

De Uoulután 

Alcaldía atiende 
petición vecinos y 
mejora alumbrado 

(Usulután). Atendiendo 
gestiones de los vecinos de 
varias colonias de los alrede
dores, el jefe de la comuna 
local, don Jorge A. Fernán
dez, ha ordenado el cambio 
total de las lámparas que por 
una u otra razón no funciona
ban, en varias calles y aveni
das de esta ciudad, así como 
las que en la misma si
tuación estaban en las colo
nias. 

Esta mejoría, que viene a 
darle más vistosidad y pnr 
tección al conglomerado en 
general, se inició con una 
erogación de 20 mil colones, 
de los fondos municipales y 
está por concluirse, aunque 
por motivos de la violencia 
unperante y al perjuicio de 
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INICIO DE CLASES. Con entusiasmo, opti
mismo y confianza millares de estudiantes 
en todo el pais se disponen a iniciar el año 
lectivo de 1984. Están conscientes de la res
ponsabilidad que tienen con su patria y se 

disponen a dar su máximo esfuerzo para 
constituirse en una generación más dedica
da. Eugenia Valiente y Susana Otto apare
cen en un centro educativo que se prepara 
para comenzar sus labores. 

Exalta valor de 
, . . . 

prOXIDlO~ C~llllCIOS 
"La ciudadanía está tomando conciencia 

de la importancia que tienen las elecciones 
presidenciales del próximo 25 de marzo. Se 
considera que tal evento cívico será cualita
tivo al del 28 de marzo de 1982. Los salvadtr 
reños tenemos que desempeñar en las urnas 
el papel importante de la defensa de nuestra 
patria. 

dades para gobernar sin extremismo, y no 
por simples_ apreciaciones de campaña prtr 
selitista, señaló. 

Sobre deuda política 

Al referirse el candidato presidencial por 
PAISA, e:r:presó a los periodistas que la 
deuda política es un apoyo para el me¡or de
sarrollo de un evento electoral, aun cuando 
no es lo suficiente como para cubrir una 
campaña pero si da una base de independen

-cia a las fracciones en contienda, explicó. 

Así se expresó ayer el coronel y Dr. Rtr 
·berto Escobar Garcia, candidato presiden
cial por el Partido Auténtico Institucional 
Salvadoreño, P AISA, a~egando que es im
portante que el pueblo Identifique verdade
ramente a sus gobernantes por sus capaci- __ ....Pasa a la página 9 

231 millones de Cls. 

DESPLAZADOS. A 240 mil 
llega el número de despla'za
dos en el pais, dice el mi
nistro del Interior, don Ma
nuel Isidro López Sermeño. 
Hace un llamado a buscar la 
cordura, tranquilidad, paz y 
amor a la Patria. 

en presupuesto de MOP 
A unas 40 mil personas en 

todo el país, les da ocupación 
el Ministerio de Obras Públi
cas. Se cuenta el presente 
:.¡ño con un presupuest.<? que 

asciende a los 231 millones 
de colones, para atender los 
diferentes programas y pro
yectos. Lo delicado es que no 
__ _ ....Pasa a la página 9 

Diputado PPS critica 
la decisión del PCN 

Los diputados del PCN 
rompieron el "pacto de ca
balleros" hecho entre las 
fracciones que sostenemos 
la ilegalidad de la Junta Di
rectiva de la Asamblea, 
expresó ayer el diputado Ge-

naro Pastore, del PPS. 
Nuevamente los pecenis

tas vuelven a demostrar su 
"oportunismo " , y su 

·"corrupción", afirmó. 
Señaló que había ull acuer-
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2 subconrltés coordinan 
plan ''Cuenca del Caribe'' 

Pos subcomités, presididos por Ken Georges y por John 
Rosenbaurn imP.lementan el Programa de la Iniciativa de la 
Cuenca del Can be del presidente Ronald Reagan, anunció en 
los EUA el representante para Comercio Internacional, 

. Willian Brock. 
El primero se encargar á por una eficaz coordinación de las 

operaciones cotidianas del programa y el segundo considera
rá todas las nuevas iniciativas sobre politicas que fortalez
can el programa. 

El comunicado de USIS, sobre la implementación de am
bos subcomités dice: "El representante para Comercio In
ternacional de los Estados Unidos, William Brock quien es 
presidente del grupo a nivel ministerial que trabajÓ en el de
sarrollo•de ·la Iniciativa de la Cuenca del Caoibe (CBI), anun, 

ció el 3 de enero la creación de dos subcomités del CBI. 'Ahtr 
ra que la mayoría de los países elegibles han sido designados 
para recibir beneficios de acuerdo con la Iniciativa de la 
Cuenca del Caribe, se dará atención a la implementación del 
programa, de modo que su potencial pueda utilizarse plena
mente" , dijo Brock. 

Ken Georg e, director del Servicio de Comercio Exterior de 
los Estados Unidos, presidirá el subcomité responsable por 
una eficaz coordinación de las operaciones cotidianas del 
programa. El Subcomité de Política será presidido por Jonh 
Rosenbaurn, funcionario de Comercio con las Américas del 
gobierno norteamericano. Este subcomité considerará todas 
las nuevas iniciativas sobre política que puedan ser necesa-
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